

# KABAR TERBARU

## Danramil 0824/03 Kalisat Bersama Anggota Serahkan Bantuan Kepada Keluarga Anggota Yang Baru meninggal Dunia

Siswandi - [KALISAT.KABARTERBARU.CO.ID](http://KALISAT.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 27, 2023 - 13:08



JEMBER – Bertempat dirumah duka Koptu Junaedi yang meninggal karena sakit pada 22/04/2023, Danramil 0824/03 kalisat Kapten Inf Bambang Hariu M menyerahkan bantuan sosial dari anggota dan penyerahan berkas perorangan almarhum kepada istri almarhum Ny. Junaedi.



Almarhum Koptu Junaedi sebelum meninggal merupakan anggota Koramil 0824/03 Kalisat, sebagai wujud rasa kebersamaan, anggota mengumpulkan bantuan sosial untuk disumbangkan kepada keluarga duka, yang diserahkan oleh Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari M bersama 4 anggotanya yang datang ke rumah almarhum di Dusun Ajung krajan Rt 03 Rw 05 Desa Ajung Kec. Kalisat, dengan harapan silaturahmi dan pemberian bantuan berupa beras dan sejumlah uang bisa meringankan beban dari keluarga almarhum Koptu Junaidi.

Ny Junaedi yang menerima langsung bantuan tersebut hanya dapat menyatakan terima kasih, dengan raut duka dan isak tangisnya, Ny Junaedi tidak dapat mengeluarkan sepatah katapun selain ucapan terima kasih.

Dalam wawancaranya Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari M saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kegiatan tersebut merupakan wujud rasa empati, rasa prihatik kita sebagai sesama prajurit kewilayahan, terhadap sesama yang telah mendahului kita, kita berupaya membantu beban berat keluarga yang ditinggalkannya.



Hal ini patut kita dukung dan kita tumbuh suburkan di kalangan anggota, sehingga rasa kekeluargaan benar-benar tertanam pada diri anggota, sebagai wujud kekompakan kita dalam mendukung tugas pokok satuan. Tegas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya mendukung wujud kebersamaan serta solidaritas yang ditunjukkan oleh anggota tersebut, semangat ini harus terus kita pelihara dalam memupuk soliditas antar prajurit dalam mendukung tugas-tugas satuan. Tegasnya. (Siswandi)